

## ABSTRAK

**Nida Da'watul Muwahhidah 1202010101 "PENGARUH KOMPETENSI MANAJERIAL KEPALA SEKOLAH TERHADAP PROFESIONALISME GURU (Penelitian di SMP dan SMA Terpadu Riyadlul 'Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya)"**

Salah satu upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) dalam pendidikan adalah dengan memberdayakan tenaga pendidik dan kependidikan, dalam hal ini kepala sekolah termasuk pada salah satu tenaga pendidik yang mempunyai jabatan khusus dan tertinggi di sebuah lembaga pendidikan. Kepala sekolah adalah seorang tenaga fungsional guru yang diberikan tugas untuk memimpin suatu sekolah dimana diselenggarakannya proses belajar mengajar atau tempat dimana terjadi interaksi antara guru yang memberikan pelajaran dan murid yang menerima pelajaran.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan kompetensi manajerial kepala sekolah, untuk mendeskripsikan profesionalisme guru dan untuk menguji hipotesis pengaruh kompetensi manajerial kepala sekolah terhadap profesionalisme guru di SMP dan SMA Terpadu Riyadlul 'Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya.

Metode penelitian ini menggunakan survey/*ex post facto* dengan pendekatan kuantitatif dengan sampel 31 orang guru SMP dan SMA Terpadu Riyadlul 'Ulum Wadda'wah Kota Tasikmalaya. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu Uji Instrumen (Validitas dan Reliabilitas), analisis parsial per indikator, uji normalitas, dan uji hipotesis (analisis regresi linear sederhana, uji T, dan koefisien determinasi).

Berdasarkan hasil pengujian secara statistik menunjukkan bahwa nilai F hitung = 2,945 dengan tingkat signifikansi sebesar  $0,007 < 0,05$ . Maka model regresi dapat dipakai untuk memprediksi variabel Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah (X) terhadap Profesionalisme Guru (Y). Hasil olah data menjelaskan besarnya nilai korelasi/hubungan R yaitu sebesar 0,475. Dari *output* tersebut diperoleh koefisien determinasi (*R square*) sebesar 0,225 yang berarti pengaruh variabel bebas (Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah) terhadap variabel terikat yaitu (Profesionalisme Guru) sebesar 22,5%.

**Kata Kunci : Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah, Profesionalisme Guru.**